

まちかど通信

人口と世帯（1月末日現在）

総人口/34万3,139人
 男：16万7,719人 女：17万5,420人
 世帯数/14万490世帯

節分祭で新年の厄払い



二之宮町

2月3日、二之宮町では、二宮赤城神社で恒例の節分祭を開催しました。旧暦の新年を祝うとともに、邪気を払い、身を清めるこの行事。「鬼は外、福は内」の掛け声とともに約20人の参拝者に宮司が豆をまき、厄を払います。春の訪れを感じる穏やかな節分の日に、おごそかな雰囲気です式典を執り行い、厄よけを祈願しました。

つきたての餅に舌鼓



表町一丁目

表町一丁目では2月5日、表町一丁目自治会館で餅つき大会を開催しました。世代間の交流を目的に行われるこの催しも、ことしで25回目。かるた取り大会とふれあいサロンも行われ、子どもからお年寄りまで約200人が参加しました。つきたての餅と熱々のけんちん汁に「おかわり」と元気な声も。親睦が深まった一日となりました。

元気まえばしっ子



ひろゆき
高橋 弘幸ちゃん
2歳1カ月・箱田町



まりな
加瀬 優果名ちゃん
1歳11カ月・元総社町



るきあ
兼田 るきあちゃん
2歳1カ月・関根町



みつぎ
平野 美月ちゃん
1歳11カ月・中内町



りゅうせい
高山 竜聖ちゃん
2歳1カ月・江木町



みく
星野 未空ちゃん
1歳11カ月・富士見町原之郷

編集 こぼれ話

第2子の出産に伴い、今月下旬から産休に入ることになりました。仕事と子育てで無我夢中の日々の中、最も強く感じたのは、同僚や家族など周りの人たちの温かさ。支えてくれた人たちに、感謝の気持ちでいっぱい。子どもたちとの時間を大切に過ごし、元気にまた職場に戻ってきたいと思います。(石)

やってるよ!

- 火曜午後6時～9時
- 下川淵公民館
- 会員数22人
- 代表者/大島祐子さん
☎265-2155

普通の卓球より少し大きな玉を使ってプレーする新卓球。ラリーのスピードもちょうどよいので、みんな夢中になってやっていますよ。

下川淵新卓球クラブ

